

## Interkulturelle Spiele

Einen neuen Begegnungsraum hat der Verein Interkulturelles Zentrum (IKUZ) mit Unterstützung der Arbeiterwohlfahrt in der Bad Hersfelder Webergasse 3 eröffnet. Bei internationalen Getränken, Gebäck und einem reichhaltigen Spielesortiment finden die Besucher nicht nur Unterhaltung, sondern können auch ihre Deutschkennt-

nisse aufbessern. Bislang haben Menschen aus 18 verschiedenen Ländern den offenen Treff besucht. Besonders willkommen sind Deutsche. Der Begegnungsraum des IKUZ ist jeden Dienstag von 9 bis 14 und samstags von 14 bis 19 Uhr geöffnet. Der Raum ist liegt gegenüber der Einfahrt zum Hotel Stern. (KH)